

## VŒUX DU CONSEIL D'ÉTAT POUR LA NOUVELLE ANNÉE

---

Le passage à la nouvelle année offre l'occasion de jeter un regard rétrospectif sur les obstacles surmontés, puis un autre, confiant, sur les défis qui se présentent.

Au cours de l'année écoulée, la population a été mise à l'épreuve par les défis climatiques, sanitaires, géopolitiques et énergétiques. Elle a su engager, avec résilience, les adaptations qui s'imposaient. Merci à celles et ceux qui ont contribué à faire de 2022 une année animée par la volonté d'entreprendre, par l'entraide et la solidarité.

L'État, ses autorités et son administration s'engagent avec toutes et tous pour faire de Neuchâtel un canton uni, attractif, ouvert et innovant. Ils continueront de le faire en 2023 pour renforcer encore son attractivité et sa cohésion, avec le développement durable comme fil rouge.

L'année qui vient sera aussi une année particulière : la Suisse fêtera les 175 ans de l'État fédéral et le canton, le 175<sup>e</sup> anniversaire de la République ; deux circonstances qui seront célébrées tout au long de l'année. Les valeurs de paix, d'égalité, de liberté et de prospérité qui les ont animés à l'époque méritent toujours d'être défendues.

Le Conseil d'État vous adresse à toutes et tous, Neuchâteloises et Neuchâtelois, ses meilleurs vœux de bonheur et de santé pour 2023.

**Laurent Kurth**  
*Président*  
*Chef du Département des*  
*finances et de la santé*

**Alain Ribaux**  
*Vice-président*  
*Chef du Département de l'économie,*  
*de la sécurité et de la culture*

**Laurent Favre**  
*Chef du Département du*  
*développement territorial*  
*et de l'environnement*

**Florence Nater**  
*Cheffe du Département*  
*de l'emploi et de la*  
*cohésion sociale*

**Crystel Graf**  
*Cheffe du Département de la*  
*formation, de la digitalisation*  
*et des sports*

**Séverine Despland**  
*Chancelière d'État*

Neuchâtel, le 31 décembre 2022